

Einzug ins RP-Finale geschafft

Erhard-Junghans-Schule | Fußballer als ungeschlagene Kreismeister qualifiziert

Die Erhard-Junghans-Schule Schramberg feierte im Turnier von »Jugend trainiert für Olympia« in der Disziplin Fußball einen großen Erfolg.

Schramberg. In der Altersstufe der Jahrgänge 2001 bis 2003 wurde die Mannschaft unter Betreuung der Mentoren Max Bernhardt und Rico Herzog sowie der Sportlehrerin Nicole Marte-Nick ungeschlagen Kreismeister und fährt nun im nächsten Jahr zum Regierungspräsidiumsfinale des RP Freiburg.

Das Stadtduell gegen Gymnasium gewonnen

Nach klaren und teilweise hohen Siegen gegen die Sulzer Lina-Hähnle-Realschule und die GWRS Sulz sowie die Gemeinschaftsschule Eschach-Neckar in Deißlingen kam es zum entscheidenden Duell



Die erfolgreichen Fußballer der EJS Schramberg nach dem entscheidenden Duell.

Foto: EJS

gegen die bis dahin ebenfalls noch ungeschlagene Mannschaft des Gymnasiums

Schramberg. Dieses Stadtduell konnten die Erhard-Junghans-Schüler mit 1:0 für sich

entscheiden und somit war die Freude über die Qualifikation riesengroß.